

02/05/2014

Coyhaique: Un detenido por robo a restaurant y departamento de tránsito de la Municipalidad

Esta madrugada fue detenido un sujeto mayor de edad por parte de personal de Carabineros de la Primera Comisaría de Coyhaique, involucrado en el delito de robo con fuerza en lugar no habitado que afectó hoy a un restaurant ubicado en el paseo Horn de Coyhaique.

Según explicó el fiscal Sergio Caro, quien se constituyó en el sitio del suceso a las 07.00 de la mañana, junto a la abogada asistente María Inés Núñez, se sustrajo desde el local dinero en moneda extranjera,



específicamente dólares y pesos argentinos. “Existen diligencias pendientes, por cuanto se ha vinculado también a esta persona con el hallazgo de especies que tienen que ver con un robo en el departamento de Tránsito de la Municipalidad”, comentó el fiscal.

Sobre este último punto, se encontró en poder del detenido una cámara fotográfica y un teléfono celular que había sustraído -durante esta madrugada- desde el Departamento de Tránsito de la Municipalidad de Coyhaique. Asimismo, durante la mañana se encontró en el techo del recinto, la galletera utilizada por los antisociales para abrir una caja fuerte ubicada en recinto.

AUDIENCIA

El imputado, quien posee condenas anteriores, será llevado hoy a mediodía a la audiencia de control de la detención donde la Fiscalía solicitará la ampliación del plazo de la detención. “El detenido estaba siendo investigado previamente por nosotros, era uno de los sospechosos en los robos de cajas fuertes que se están desarrollando en la ciudad”, expresó el persecutor penal, cuya labor es dirigir la investigación de los delitos que ejecutan, entre otros, Carabineros y la PDI.

Ambos delitos, ocurrido tanto en el restaurant como en el Departamento de Tránsito, están siendo investigados por personal de la SIP y Labocar de Carabineros de Coyhaique, según lo solicitado por la Fiscalía Local.